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INTERROGAZ IONE

Intarpallana piante alloctone invasive

Presidente, Colleghi di Consiglio comunale,

i sottoscritti Consiglieri comunali, avvalendosi della facoltà concessa dalla Legge (art. 67 LOG, art 21 qiv. c)
del Regolamento comunale), intendo formulare, mediante Interpellanza, la seguente serie di domande al
Municipio, inerente alla problematica delle piante alloctone invasive.

Introduzione:

Le neofite (invasive) sono piante alloctone introdotte acddentalmente 0 intenzionalmente in Europa dopo il
1492. Provenienti dal mondo intero, esse sono in grado di colonizzare rapidamente i] territorio e formare
popolazioni estese. L'essere umano è il primo artefice di tale diffusione, in grado di trasportare e propagare
semi, frammenti di piante, rizoml, bulbi, gemme, stolonl e pollini. Questo attraverso processi che includono
le vie di comunicazione e di trasporto, tramite il commercio di dbo, o coltivando determinate specie di piante
ornamentali nei giardini, in habitat ormai divenuti idonei per le specie.

Le conseguenze negative da ricondurre alle specie invasive sono, da un lato, la messa in pericolo della
biodlversità e, dall'altro, il pericolo per la salute dell'essere umano o dell'ambiente, a vohe compromettendo
la struttura stessa del territorio e delle sue infrastrutture.

In passato, diverse mozioni e Interpellanze hanno già sollevato il tema, senza poi purtroppo rivelare sviluppi
tangibili o soluzioni applicabili e sosteniblli.

Attraverso la presente interpellanza, s'intende quindi sollevare alcune domande, avvalendosi per via
indiretta di alcune proposte, affinchè sia possibile intervenire sul territorio delleTerre di Pedemonte in modo
mirato, confidando In una collaborazione proatUva del Municipio, dei servizi comunali e, non da ultimo, della
stessa popolazione.

Domande:

l) In virtù di un'eventuale introduzione all'intemo del Regolamento Comunale di un articolo Inerente
la promozione della bfodiversttà, che verosimilmente includerebbe la lotta contro le piante alloclone
invasive, il Municipio avrebbe contemplato la possibilità d'introdurre un'Ordinanza comunale per la
lotta alle neofite invashe?



2) Attualmente, nelle Terre di Pedemonte, sono In corso (T opera dei progetti in collaborazione col
Cantone, o con assodazioni designate, per controllare specifiche specie alloctone Invaslve In
determinate aree pubbliche. Il Munidpfo è cosaente del fatto che in assenza di uno sforzo personale
degli stessi cittadini, anche su fondi privati, alcune opere di ripristino potrebbero risentirne,
vanificando gli sforzi eseguiti e i finanziamenti erogati?

3) Qualora s'intendessero implementare delle misure concrete. II Municipio sarebbe in grado di
Impiegare delle risorse finanziare o del personale del propri servizi, per controllo e per B sostegno
nei confronti dei cittadini, qualora fosse necessario?

4) Parallelamente, II Municipio sarebbe disposto a istituire un obbligo d'intervento, anche sanzionando
tutti coloro che ottempererebbero alle disposizioni emanate?

5) Da parte del Munidpio, vi sarebbe l'interesse nell'incoraggiare e nel sensibilizzare la popolazione in
merito a questo tema, avvalendosi della possibilità di promuovere giornate organizzate sul territorio
comunale, o serate informative, in collaborazione con gli enti competenti responsabili, coinvolgendo
proattivamente i cittadini?

6) La diffusione di tali organismi sul territorio è ben lungi dal rispettare bamere e confini. Il Municipio
avrebbe interesse a partecipare attivamente a progetti in collaborazione con i Comuni limitrofi?

Per il Gruppo PIR-VL Terre di Pedemonte,
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